

erstellt: 16.04.2010

## **In Düsseldorf enden Weltleitmessen - Veranstalter und Aussteller sind zufrieden**

**O-Ton:** ---

**Länge:** 0:30 (kürzbar)

**Autor:** Lokalredaktion

**Info:** In Düsseldorf enden am Freitag (16.04.) die beiden Weltleitmessen für Draht und Rohre wire & Tube 2010. 2.400 ausstellende Unternehmen waren dabei, mehr als im Rekordjahr 2008 und auch die Besucherzahlen wurden in diesem Jahr fast wieder erreicht.

**Anmoderation:** In Düsseldorf enden am Freitag (16.04.) die beiden Weltleitmessen für Draht und Rohre wire & Tube 2010. 2.400 ausstellende Unternehmen waren dabei, mehr als im Rekordjahr 2008 und auch die Besucherzahlen wurden in diesem Jahr fast wieder erreicht. Tim Sauerwein ...

-----

**Nachrichtentext:** Unter allzu guten Vorzeichen standen die wire & Tube 2010 aufgrund der wirtschaftlichen Krisenzeiten nicht, dennoch kamen mehr Aussteller, es wurden insgesamt rund 100.000 Quadratmeter Fläche gebucht und mit gut 69.200 Fachbesuchern gab es ein sehr zufriedenes Fazit seitens der Messe und auch der vertretenden Unternehmen. Die wichtigste Botschaft: Es wird wieder investiert und das sei auf den Messen deutlich zu spüren gewesen, so Messe Düsseldorf Geschäftsführer Joachim Schäfer nach der fünftägigen Veranstaltung.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

W&T10\_Bilanznachrichten\_NAC.mp3